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Nel Pd vorrebbero cooptare anche persone che non sono state elette 

Equilibri sempre più precari 
La Margherita si sfila e bacchetta gli ex Ds 

BASTIA UMBRA - Il coordina
mento del Partito Democratico 
si è riunito nella sede municipa
le ieri sera per la prima volta, 
proprio lo stesso giorno in cui il 
direttivo locale della Margheri
ta ha insistito nell'affermare 
che "sul fronte degli attuali rap
porti tra ex Ds, Margherita e 
Pd, contrariamente a quanto si 
vorrebbe far intendere, non si 
registra alcuna novità". Verità 
parziale, in quanto, proprio dal
le comunicazioni dei margheriti
ni, si evince una realtà ben pre
cisa: "Invece di rispondere alla 
pregiudìziale del riequilibrio so
stanziale della giunta che abbia
mo posto da tre mesi, si preferi
sce tergiversare e contattare i 
singoli rappresentati di partito. 
Questo nella speranza di divide
re il nostro gruppo politico e 
concretizzare la presunzione di 

voler sc~gliere in casa d'altri". 
Accuse ferme e pesanti sono 
quindi quelle che, ancora una 
volta, giungono dai sostenitori 
dell'ex assessore all'urbanisti
ca, Giorgio Antonini, cl,lÌ il sin
daco, Francesco Lombardi, ha 
ritirato le deleghe. Mentre ieri 
sera gli eletti del Pd hanno di
scusso della possibilità di coop
tare nel coordinamento persone 
non elette, anche in previsione 
della riunione del 16 febbraio 
in cui si eleggerà il coordinatore 
comunale, quelli della Marghe
rita ribadiscono di stare all'op
posizione e di non partecipare 
alla costituzione degli organi

. smi locali del Pd. Che si tratti di 
Palazzo comunale Luogo di contese 

dano pure avanti da soli per la 
loro strada. Allora sarebbe anco
ra più evidente che la Margheri
ta è l'unica forza politica, all'in
terno di questaamministrazio
ne, realmente interessata al rin
novamento e disinteressata all' 
occupazione di posti e poltrone. 
Non siamo disposti a accettare 
ruoli subalterni all'interno del
la coalizione". Clamoroso, do
po mesi di toni pacati ediploma
tici, il primo commento marghe
ritino riferito al vice sindaco Na
dia Cesaretti: "Chi, all'interno 
della giunta, tenta di porsi al di 
sopra delle parti in nome del 
senso di responsabilità rischia 
di farsi condizionare da sindaco 

un atteggiamento contrario alla componente diessina deciderà atto debba essere quello del rie e assessori, e, credendo ingenua
strutturazione del nuovo movi di rinunciare al suo ruolo ege quilibrio della giunta. Bastia ha mente di seguire un percorso 
mento politico? Non proprio: mone" sostengono i margheriti· bisogno di tutto tranne che di individuale, di fatto asseconda 
"Il Partito democratico riuscirà ni "il nostro gruppo ritiene che polemiche e litigi; se sindaco e l'egemonia dei Ds". 
a essere innovativo solo se la lo snodo politico della crisi in Ds la pensano diversamente, va- Alberta Gattucci 

Il sindaco Ricci interviene sul problema ingorghi 

TI traffico continua ad andare in tilt 
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L'tlssessore bafatto 
installare ipanneUi 
Cartelloni
 

pubblicitari
 
Trovata
 

la soluzione
 
BASTIA UMBRA (a.g.) 
Cartelli pubblicitari e via 
Gramsci; l'assessore di com
petenza, Moreno Marchi, di
ce la sua. Soluzione trovata 
per ciò che atteneva soprat
tutto a manifesti di piccola e 
media taglia, spesso appesi 
ai lampioni dell'illuminazio
ne pubblica. 
Circa venti giorni fa, l'ammi
nistrazione comunale ha fat
to istallare, presso i punti 
più visibili della cittadina, al
cuni pannelli dove sarà pos
sibile affiggere lecitamente 
comunicazioni di interesse 
pubblico. Il tutto è stato co
municato ai papabili sogget
ti che potevano essere inte
ressati all'iniziativa, vale a 
dire le associazioni sportive 
locali in particolare, che so
no state ricevute apposita
mente dalla giunta venerdì S 
febbraio. Per ciò che attiene 
alla situazione di via Gram
sci, all'intervento dell'asses
sore ai lavori pubblici, si ag
giunge quello del consigliere 
comunale Fabrizio Paffarini: 
"Creare delle rotonde in via 
Gramsci provocherebbe il 
congestionamento del traffi
co. Chi ha comprato i palaz
zi sapeva quale era la situa
zione esapeva come sarebbe 
dovutq.accedere alle proprie 
case". Per l'illuminazione 
delle aree di sosta di fronte 
ai condomini? "C'è già la lu
ce dell'illuminazione pubbli
ca che viene dal centro delle 
carreggiate di via Gramsci" 
replicano i rappresentanti 
della maggioranza.In fila Autobus e automobili procedono 

lentamente a causa dell'ingorgo 

Cannara I lavori;costeranno 500mila euro 

muminazione pubblica, si rinnova 
esi pWlta al risparmio energetico 

CANNARA - E' stato approvato
 
nel corso dell'ultimo consiglio co

munale il provvedimento cheauto

rizza lo svolgimento di un bando
 
di gara relativo all'illuminazione
 
pubblica del territorio. Ne dà noti

zia il sindaco Giovanna Petrini, an

nunciando che il bando sarà pub

blicato entro un paio di mesi.
 
I:opera prevede la riqualificazione
 
di tutti gli impianti di illuminazio

ne, che saranno realizzati con
 
l'istallazione di sistemi per il risparmio energetico, tramite un finanziamen

to per conto terzi. Una scelta che si basa sia sulle indicazioni delle normati

ve europee per favorire un minore dispendio di energia, sia perché, come
 
deliberato dal consiglio "la continua crescita dei costi energetici incide
 
sulla bolletta energetica comunale e sulle previsioni di spesa per gli
 
esercizi futuri, e risulta quindi necessario mettere in atto tutte le misure
 
possibili per evitare aggravi di spese che si ripercuoterebbero sui cittadini".
 
·Siamo il primo comune in Umbria a realizzare questo progetto", dice il
 
sindaco, che spiega come l'ipotesi di finanziamento tramite terzi, scelta a
 
maggioranza dai consiglieri, affiderà ai vincitori del bando il compito di
 
ristrutturare i punti luce e le reti e garantire il risparmio energetico,
 
evitando di pesare nel bilancio comunale. In cambio, l'azienda che si
 
aggiudicherà l'appalto avrà la gestione dell'impianto per il tempo ragione

vole di 15 anni, visto che, comunque, una parte dei lavori non saranno
 
finanziati dai privati ma dalla Regione, che contribuisce con 126mila euro,
 
per un costo complessivo di oltre 500mila euro. Niente da fare invece per
 
l'approvazione della convenzione per il consorzio di comuni che dovrebbe

ro intervenire insieme a Sviluppumbria per riqualificare e riutilizzare
 
l'area dimessa dell'industria Ferro; infatti, il punto all'odg è slittato. "E'
 
stato necessario un ulteriore incontro per approfondire alcuni aspetti 

continua la Petrini - che sarà così approvatane! prossimo consiglio comu

nale". Disco verde invece per le norme di indirizzo individuate per nomina

re il comitato redazionale del periodi trimestrale del Comune "Pagine
 
Aperte"; all'interno vi sarà l'assessore con delega all'Informazione Valenti

na Mattonelli, un consigliere di maggioranza euno d'opposizione, il coordi

natore tecnico e direttore responsabile e il dirigente scolastico dell'istituto
 
comprensivo di Cannara. Proprio nella scuola si sono da poco svolte le
 
drzioni per il consiglio comunale degli studenti; l'istituto sarà anche
 
coiDwlto in importanti progetti con la biblioteca comunale.
 

Valentina AntoneUi 

ASSISI (v.a.) - Il siridaco Claudio Ric
ci e l'assessore al Traffico Franco Bru
nozzi intervengono sul problema del 
traffico davanti alle scuole. "Si tratta di 
situazioni dovute alla normale concen
trazione di flusso nei momenti di ingres
so e uscita degli studenti"; una situazio
ne davanti alla quale, dunque, non è 
possibile effettuare grandi cambiamen
ti, anche se, riportano "proprio per mi
gliorare la situazione, ogni giorno è pre
sente, nei punti segnalati, un vigile per 
scuola"; una soluzione che serve, conti
nuano, "al fine di gestire al meglio le 
situazioni segnalate. Si stanno anche 
studiando, nel quadro del nuovo piano 

del traffico, ulteriori sistemi per miglio
rare il traffico". Insomma, per ora sem
bra che non si possa che avere pazienza 
e sopportare i congestionamenti che si 
creano ai momenti di entrata e di uscita 
dagli istituti. Il sindaco coglie l'occasio
ne per ricordare anche dei "lavori in 
corso per migliorare il sistema" della 
viabilità, e aggiunge che in questigiOr-.. 
nisono in partenza i lavori nei parcheg
gi: "Sono in corso o di prossimo avvio 
cantieri inerenti i parcheggi ad Assisi, 
Mojano, San Pietro e Porta Nuova per 
circa SOO posti macchina, e nuovi svin
coli, viabilità e tre sottopassi, due ferro
viari, uno stradale e ulteriori 5 rotonde 

a Santa Maria degli Angeli per un valo

re complessivo oltre 25 milioni di eu

ro". Nonostante la "p~ima pietra" per
 
l'inaugurazione del cantiere di San Pie

tro sia già stata posta da tempo, è in
 
settimana che dovrebbero iniziare i la

vori.
 
"Inoltre ·~conw.nioaRicci -sono in cor

.~ .di appalt<fe .programmazione siste
mi per monitorare i flussi di traffico in 
tempo reale e comunicare, su pannelli 
gli itinerari migliori da percorrere. Un 
sistema integrato che andrà a migliora
re l'accessibilità, i servizi, l'impatto am
bientale e, in generale, la qualità del 
traffico". 

Entro il26febbraio sarà ulti11UlkJ l'intervento cheprevede una spesa di 180mila euro 

Canile, lavori in dirittura d'arrivo
 
ASSISI (a.g.) - Entro il 26 feb
braio 200S saranno conclusi i 
lavori di realizzazione delle ope
re all'interno del canile com
prensoriale che si trova in locali
tà Ponte Rosso; questo riporta il 
cartello apposto presso l'area li
mitrofa all'attuale asilo per cani 
senza padroni, sito recintato e 
sul quale si evince si stiano svol
gendo le opere di ampliamento 
della struttura di proprietà co
munale. lH_J ........ ~'-" 
Ammonta circa a lS0.000 euro 
l'importo dei lavori che hanno 
avuto inizio il 29 ottobre, proget
tati e diretti da uno studio inge
gneristico di Bastia Umbra. 

Ora la domanda che si pongono 
molti frequentatori del canile, 
nonché amanti degli ospiti a 
quattro zampe, è: la struttura 
verrà terminata entro il termine 
stabilito? E la zona già esistente 
dell'asilo dei quadrupedi verrà 
riqualificata? 
Questo perché, nonostante l'im
pegno della cooperativa che ge
stisce il complesso e l'amore 
che i volontari portano ai miglio
ri amici dell'uomo, sia al fred- '" ' 
do, che al caldo, chiunque tran
siti di fronte al canile non può 
fare altro che desiderare il me
glio per i cani. 
Dopo anni di polemiche già da 

Lo comunica l'Ente: si trova nella frazione di Palazzo 

Sarà presto pronta una struttura 
per gli allestimenti delle Parti 

Carri in giro 
Con questa 
soluzione 
gli allestimenti 
avranno 
uno spazio 

ASSISI -L'Ente Calendimaggio ha·fatto sapere che si sta attrezzando per 
realizzare una struttura, presso la proprietà situata nel territorio della 
frazione di Palazzo, utile a riporre anche i materiali realizzati eutilizzati 
dalle due parti, parte de Sopra eparte de Sotto, per dar vita alla festa di . 
primavera; sono in molti i cittadini che si augurano che il provvedimen
to venga intrapreso al più presto. Forse in questo modo verranno 
rimossi tanti oggetti, di origine inequivocabile, iasciati in stato didegra- . 
do per le vie assisane. 

La struttura Il canile comprensoriale del Ponte Rosso 

qualche anno è aumentata l'at to di riferimento sia per Assisi 
tenzione per il canile compren che per Bastia e per gli altri co
soriale che rappresenta un pun- muni del comprensorio. 

L'esponente di Forza Italia va all'attacco 
Masci: "Solo i capigruppo 

della maggioranza da Nigro" 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Il ca
pogruppo di Forza Italia, Fabri
zio Masci, mette. i puntini sulle 
"i" e dichiara: "in merito al nuo
vo piano regolatore nessuno ci 
ha invitato a esprimere un pare
re". 
Il rappresentante dell'opposizio
ne intende precisare le dichiara
zioni divulgate ieri dal palazzo 
del municipio comunale, in cui 
era riportato: "Si sono svolti nei 
giorni scorsi due incontri tra la 
giunta comunale, i capigruppo, 
la maggioranza e il professor Ni
gro. La frase, parlando di capi
gruppo, poteva lasciar intendere 

che apartecipare fossero stati tut
ti i rappresentanti del consiglio 
comunale - commenta Masci 
invece, agli incontri con il profes
sor Nigro, i capigruppo dell'op
posizione non erano presenti. Le
gittimo è un primo parere della 
maggioranza sul Prg, meno legit
timo voler far credere che anche 
l'opposizione ha avuto modo di 
dire la sua. Chiedere anche un 
nostro contributo sarebbe stato 
un bel gesto da parte dell'ammi
nistrazione, specie in questo mo
mento in cuisembra che la giun
ta si sostenuta solo ,dal 38 per 
cento dei CODSePSi". 


